

事業名: カトマンズ市における積極的結核患者発見プロジェクト(第2年次)(ネパール)

2023年4月

梅村基金による JANTRA への車両寄贈報告書

JATA ネパール事務所 下内 昭

2023年4月2日 (公財)結核予防会結核研究所より JANTRA (Japan Nepal Tuberculosis and Research Association) への車両寄贈式を JANTRA 事務所にて開催いたしました。



JATA/JANTRA 代表のシャランさんへキーを贈呈 JATA/JANTRA スタッフと共に

新車を導入するということで、ヒンズー教式の清め、お祝いをし、下内から梅村先生の熱意を感じて、ネパールの結核対策のために有用に利用してほしいと期待を述べた。そのあと、シャランさんも、JATA がネパールの結核対策に関して、何年もの長きに亘って貢献してきたことに感謝し、そして梅村先生の遺志を必ず生かして、JATA/JANTRA が一丸となって結核で苦しむ人々を助けるために活用すると誓い、お礼の言葉とした。



Toyota Raize は小型 SUV で街中を運転しやすく、荷物もある程度、積載し、坂道も力強く走る。

早速、国立結核センターに出かけ、結核菌検査に使用するキットを搬送した。

当面、JATA プロジェクトのために結核検診および日本人スタッフの通勤および市内出張に使用し、徐々に JANTRA の活動、スタッフの移動、喀痰サンプル、喀痰検査キットの搬送の役割を増やしていく予定である。